

# ESPACE FORME / FITNESS AREA

## Tarifs / Rates



TARIFS / RATES	Adulte / Adult	Tarif réduit* / discount*
<b>1 entrée musculation</b> <i>1 entrance bodybuilding</i>	10,00 €	8,00 €
<b>1 entrée accès total</b> <i>1 total access entrance</i>	19,00 €	
<b>1 entrée fitness</b> <i>1 fitness entrance</i>	10,00 €	8,00 €
<b>1 complément musculation</b> <i>1 bodybuilding supplement</i>	5,00 €	
<b>5 entrées musculation</b> <i>5 bodybuilding entrances</i>	40,00 €	
<b>10 entrées fitness</b> <i>10 fitness entrances</i>	70,00 €	
<b>Accès total à l'année (piscine/spa et musculation)</b> <i>Full access to the year (swimming pool, spa and fitness)</i>	230,00 €	

### **Dernière entrée ¼ heure avant la fermeture de l'établissement.**

Des produits annexes sont proposés à la vente (privatisation piscine, location ligne d'eau).

Les abonnements annuels sont valables un an à compter de la date d'achat.

Le remboursement est accepté en cas d'incapacité médicale ou physique sous présentation d'un certificat médical.

\* Tarifs réduits pour : propriétaires ou résidents à l'année, demandeurs d'emploi, étudiants et personnes en situation de handicap sur présentation d'un justificatif.

### **Last entrance ¼ hour before the closure of the establishment**

Additional products are offered for sale (pool privatization, water line rental. Annuals subscriptions are valid for one year from the date of purchase. In the event of medical or physical incapacity reimbursement is accepted on presentation of a medical certificate.

\*Discounted rate for : owners or residents, unemployed, students and people with disabilities on presentation of proof.

